

Samstag, 27. Mai 2023, Hersfelder Zeitung / Lokales

# Junge Talente begeistern

## Wettbewerb der Musikschule und der Sparkassenstiftung



Musiziert: Die erfolgreichen Teilnehmer des Instrumentalwettbewerbs der Musikschule und der Sparkassenstiftung. Foto: Musikschule des Landkreises Hersfeld-Rotenburg/NH

**Bad Hersfeld** – Beim 35. Instrumentalwettbewerb der Musikschule Hersfeld-Rotenburg in Kooperation mit der Sparkassenstiftung und dem Förderkreis der Musikschule haben junge Musikerinnen und Musiker aus der Region jüngst ihr Können unter Beweis gestellt. In den beiden Kategorien Streicher- und Bläsersolo überzeugten insgesamt neun Teilnehmer mit einem hohen musikalischen Niveau.

Der jährlich stattfindende Wettbewerb stellt eine Plattform für junge Musiktalente dar, um ihre Fähigkeiten unter Beweis zu stellen und ihr Können einem breiten Publikum zu präsentieren. Die Jury, die aus erfahrenen Musikern und Musikpädagogen aus Nord- und Ostthessen bestand, lobte die

gute Leistung aller Teilnehmer sowie deren Engagement und Leidenschaft für die Musik.

Dass die jungen Musikerinnen und Musiker ihre Instrumente meisterhaft beherrschen, zeigten sie beim Preisträgerkonzert, bei dem sie Ausschnitte ihres Wettbewerbsprogramms vortragen durften.

Nach der Begrüßung durch Malte von der Lühe (Pädagogische Leitung), übernahm Timo Wichmann (Verwaltungs- und künstlerische Leitung) die Eröffnungsrede. Er griff hierzu als Oberthema das Zitat „Liebe und Musik sind zwei Flügel desselben Vogels“ auf und beschrieb, dass die bloße Kenntnis von Noten alleine nicht ausreicht, um die Herzen der Zuhörer zu berühren. Dies erreiche man nur durch eine Kombination aus musikalischer Virtuosität und emotionaler Ausdruckstärke, die dann das Potenzial hat, die Zuhörer und auch eine Fachjury auf emotionaler Ebene zu erreichen.

Dass dies allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern gelungen sei, würden die überdurchschnittlich guten Ergebnisse im Wettbewerb beweisen, sagte er zur Überleitung in das Konzertprogramm.

Sascha Sippel, der als Vertreter der Sparkasse Hersfeld-Rotenburg gemeinsam mit der Musikschulleitung die Preisübergabe vornahm, war ebenfalls begeistert von den Fortschritten, welche die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in den vergangenen Jahren gemacht haben. Die von der Sparkassenstiftung zur Verfügung gestellten Preisgelder sollen dann auch für alle Anreiz und Anerkennung dafür sein, den musikalischen Erfolgsweg weiter zu beschreiten.

Insgesamt wurden fünf erste Preise (mit hervorragendem Erfolg teilgenommen), zwei zweite Preise (mit sehr gutem Erfolg teilgenommen) und zwei dritte Preise (mit gutem Erfolg teilgenommen) vergeben.

Die Preisträger sind Lucy Landefeld, Lorenz Rödiger, Laurenz Lübben, Tobias Schneider, Bastian Schneider, Florian Teichgräber, Evi Kößler, Damian Hamburg und Anna Keller. red/rey